
Rapport du Conseil d'Administration de l'asbl BWBC Volley  
du 25 février 2019 à 20h à l'Axisparc. 

Présents:

 

 Didier Vanleeuw, Eric Davaux, Pierre Vander Vorst, Jean-Pol Sohy, Jean-Luc 
Haubruge, Emmanuel Bonami, Francine Breekpot, Frédérick Vandenbemden, Raymond 
Bricart et Philippe Jans. 

1. 
• Discussion et approbation de la nouvelle version du rapport du CA du 19/01/19 donc il peut 

paraître sur notre site; 

Président et Secrétaire  

• Après avoir discuté de la problématique du registre UBO pour les asbl, le CA confie à Fred la 
charge de cette procédure délicate lors des prochaines réunions des CA; 

•  Le CA examine la procédure du retour aux entités de 10 % des cotisations réduit en y 
enlevant le prix de l'assurance et revoit le fonctionnement en vigueur dans le ROI FVWB 
suite à la demande d'une autre entité provinciale; 

• Le CA examine le pourvoi en cassation et aussi la procédure mise en place vu la procédure 
civile engagée et dégage un plan d'action qui est mis en place par Didier; 

• Au sujet de la commission d'examen concernant le futur des commissions judiciaires, le CA 
sera mis au courant des textes mis en place pour approbation par l'AG prochaine de la 
FVWB. 

2. 
• Le CA discute de la réforme des championnats en sachant que l'AG FVWB plusieurs entités et 

membres ont fait des propositions de modification concernant le niveau FVWB sachant que 
le niveau Volley Belgium est défini par le CA Volley Belgium; 

Compétitions 

• Le CA et le responsable des compétitions examinent le nouveau schéma des montées et 
descentes des P3 dames cette saison ainsi que les playoffs, playdown et barrages et prends 
les décisions pour le futur proche; 

• Le responsable CPC remarque que dans 22 cas certains membres participent au jeu sans être 
inscrit sur la feuille de match, de ce fait, Emmanuel est chargé de prévoir un texte de rappel 
aux arbitres et aux clubs concernant cette problématique inoportune; 

• Le CA examine certaines rencontres et impose les forfaits pour plusieurs équipes. Le 
président est invité à quitter la séance pour ce point, car une des rencontres concerne son 
Club. Il rejoint la séance après prise de décision par le CA. 

• Les essais de la nouvelle feuille de match électronique ont débuté cette semaine et une 
réunion de formation aura lieu le vendredi 8 mars 2019 par la CFA avec la collaboration 
d'Emile Lorge et Philippe Greif. Dans le futur, les feuilles de matches devraient être 
électroniques pour Volley Belgium (Ligue A Hommes sous E-score)et autres divisions sous soit 
Tie-break soit Volley Spike, en FVWB sous Volley Spike et dans nos entités sous Volley Spike 
mais à ce stade sans obligations et en ayant toujours la feuille normale non électronique au 
cas où ! 

3. 
• En ce qui concerne les qualifications des jeunes BwBC lors de l'AG de Volley Bruxelles , il a été 

décidé d’adopter la même résolution que celle du Brabant Wallon pour cette saison 2018-
2019, à savoir que chaque entité désignera son représentant en ne tenant compte que des 
résultats opposant les équipes de sa propre entité; 

Technique et Jeunes 

• Après discussions avec les entraineurs, le CA est mis au courant de l'arrêt de Laurent Fercot 
et charge Francine et Pierre de lancer un appel à candidature pour les sélections de la saison 
prochaine ainsi qu'une réunion technique suite à cette situtation. Le CA a pris note qu'un 
directeur technique pourrait être proposé dans le futur par les clubs de Bruxelles. 
 



4. 
• La préparation de l'AG du 01/06/19 et son échéancier est prévue et paraîtra début avril 2019. 

Statuts et règlements  

5. 
• Le CA est mis au courant de la réclamation de Ricardo Nogueira suite à sa prolongation de 

suspension comme arbitre durant un an de plus, cela sera jugé ce mardi; 

Arbitrage 

• Le responsable des désignations a décidé de ne plus continuer son travail la saison prochaine; 
• Le CA examine les frais de déplacement de certains arbitres et discute de ceux-ci en fonction 

de nos ROI; 
• La CPA se réunit lundi 4/03/19 afin notamment de voir à provoquer un nouvel examen vu la 

demande de divers clubs et/ou membres intéressés. 
• Le CA prend acte des discussions entre la CPA et la CPC au sujet du rapport hebdomadaire 

concernant les feuilles de match de chaque semaine et de ces conséquences. 
6. 

• Le changement d'affiliation d'un membre d'un club vers les loisirs a été rectifié et tout est 
rentré dans l'ordre. 

Loisirs 

7. 
• Le CA examine les comptes 2018 avec le trésorier et les accepte. Le CA reçoit du trésorier 

l’état des comptes, ainsi que les factures et paiements à percevoir ou à effectuer; 

Trésorerie  

• Le remboursement des frais d'inscription au championnat jeunes dans d'autres entités est 
accepté par le CA; 

• Le CA discute à nouveau de la fiscalité au niveau des arbitres et des entraineurs car diverses 
solutions sont proposées, chaque membre a le pouvoir de faire son choix personnellement et 
cela sans aucune obligation. 

8. 
• Le trésorier a reçu une demande de fournir des gourdes aux participants. Le CA rejette cette 

demande; 

Divers 

• Le protocole d'accord entre nos deux entités est en discussion depuis une réunion du 
11/02/19, le CA espère avoir un projet concret à partir de celui qui était en place pour définir 
le rôle et les tâches de chaque entité en détail pour une bonne entente financière et 
sportive. 

• Le CA charge Raymond  de fixer la date et le lieu du repas annuel du CA. 
9. 

• Le CA fixe le prochain CA au lundi  8 avril 2019 à 19h30 à l'Axisparc. 
Prochain CA 
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